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! ! ! !本报讯（记者 王志灵）羽超
联赛昨天展开第四轮角逐，上海兹
韦克队在主场 !比 "不敌八一队。

尽管奥运会冠军林丹和李雪
芮没来，八一队仍然凭借三场双打
的优势取得了胜利。上海队的谌龙
和王仪涵赢得了男单和女单。上海
队主教练金晨赛后说：“我们的双
打是弱一点，女双本来是有希望拼
一下的，可惜就差了那么一点点。”

上海女双选手刘迎春#胡敏毓昨天
以两个 $%比 !$ 惜败于八一队的
熊芮&肖嘉。

林丹和李雪芮昨天因参加南
京军区奥运会冠军表彰大会而缺
席比赛。据八一队一教练介绍，林
丹在南京军区官职不低，目前是南
京军区体工大队副大队长，军衔为
中校。

林丹虽然没来，运动员在接受

采访时，话题还是集中在即将举行
的林丹与谢杏芳的婚礼。谌龙说：
“啊？他们的婚礼已经定了是 '月
!"日那天了吗？我还没有收到通
知啊！我想去参加他们的婚礼啊！”
王仪涵则透露了受邀当伴娘的细
节。“那是今年汤尤杯赛期间，那天
尤伯杯赛已经结束了，之后谢杏芳
过来跟我讲这件事，我对她说当她
伴娘很开心。”

! ! ! !本报讯（记者 李京红）中国女
排昨天从北京出发，奔赴哈萨克斯
坦，开始亚洲杯卫冕之旅。本届比赛
或许成为老将魏秋月、马蕴雯和张
娴的谢幕战。
奥运会后，中国女排并没有放

假，而是重新集结，备战亚洲杯。主
帅俞觉敏介绍说，队中的一些老将
目前均存在不同程度的疲劳，所以
在亚洲杯小组赛阶段，会以奥运会
中上场机会较少的年轻队员为主，
淘汰赛阶段则会让一些老将出马。
俞觉敏说，“这次比赛还是围绕着让
年轻队员多得到锻炼的目的去打。”

亚洲杯女排比赛将于 ' 月 $(

日至 $)日在哈萨克斯坦首都阿拉
木图拉开战幕，韩国队被分至 *

组，与东道主哈萨克斯坦、中华台
北以及泰国同组，而 + 组则由中
国、日本、越南以及伊朗 , 支球队
组成。

! ! ! !本报讯（记者 李京红）中国男
排在亚洲杯半决赛中 "比 (战胜日
本队闯入决赛，今天将与卫冕冠军
伊朗男排争夺金牌。
中国男排战胜日本队的三局比

分是：!- 比 !(、!- 比 !! 和 !- 比
!!。
以年轻选手为主的伊朗队曾在

小组赛中以 " 比 ! 战胜了中国男
排。但是，渐入佳境的中国男排在实
力上明显高于伊朗队。如不出意外，
中国男排将最后夺冠。

! ! ! !本报讯（记者
张建东）北京消息：
昨天，!($! 三星财
产保险杯世界围棋
大师赛小组赛在北
京收盘。在小组第三
轮败者复活战中，韩
国棋手抢到六张十
六强“入场券”，表现
神勇。
与小组赛第二

轮大胜形成反差的
是，中国棋手昨天
在五场外战中全部
失利，发挥失常。在
四场中韩对决战，
中国党毅飞、江维
杰、谢赫、李铭分别
负于韩国白洪淅、
姜东润、安国铉、崔
哲瀚。在中日对决
中，中国芮乃伟负
于日本小松英树。
小松英树也是唯一进入十六强的日
本棋手。中国小将范廷钰战胜队友
彭立尧，晋级十六强。
此外，韩国李世石战胜了日本

张栩，如愿晋级十六强。韩国等级分
第一位朴廷桓在战胜韩国女将崔
精，也晋级十六强。

本届大赛的十六强战定于 $(

月 '日在韩国进行。

! ! ! !“玩命点！”昨天上午，刚
一踏进上海男篮的训练场，
便可以听到一声声这样的叫
喊……备战新赛季的第一次
公开训练，主教练帕纳吉奥
回来了，刚刚接受完鼻腔肿
瘤切除手术的他，身边还多
了 "个帮手。

由于年初查出鼻腔里长
了东西，回美国后又被确诊
是恶性肿瘤，帕纳吉奥的归
期因治疗有所延后；%月球队
重新集结备战新赛季，训练
大都由刚到队的外教洛里·
怀特负责，就连 %月末对阵
美国 ./0*的热身赛，也是
靠几名助教群策群力指挥。

幸好经过手术切除，加
之 1个月的放射性治疗，帕
纳吉奥完全康复。眼看球队
出师不利，算上上周在四川
的“/+*西部行”，新赛季备
战已连吃 , 场败仗，' 月 !

日回到上海后，老帕就立即
投入了工作。
“教练一回来就追着我

们要录像，这几天已经把几
场热身都研究完了。”昨天的
训练中，帕纳吉奥针对球队
在热身中暴露的问题，如播
放慢镜头般一步步地对照着
指导球员，“这段热身赛当
中，我们的篮板球并不好，失
误也比较严重，这两项是亟
待提高的地方。”

新赛季 11月下旬就将
开幕，仅剩的 !个多月，对
于刚刚病愈的帕纳吉奥来
说，一点儿也不轻松。幸好，
老帕回归后身边多了 " 个
帮手，除了已经融入球队的
内线助教洛里·怀特，另两
张新面孔是体能教练麦克
和青训教练卡麦隆。据介
绍，麦克常年在希腊联赛执
教，新赛季将会在一线队帮
忙；卡麦隆则来自美国，曾
在 /+*的新疆、广厦和山西
队呆过，对中国联赛十分熟
悉，到队后将会负责年轻球
员的训练。

本报记者 许明

! ! ! !本报讯 （记者
李元春）昨天，上海男
篮开始了第一堂公开
训练课，新赛季的备
战就此正式展开。

昨天的训练场
上，上海队就多了几
张新面孔，有从青年
队提上来的翟逸，有
从青岛队回归的蔡亮，
还有从河南队转来的
张远，以及从吉林队
来试训的卢伟……其
中蔡亮和卢伟都已经
在 /+* 证明过自己
的实力，他们将是新
赛季的生力军。

外援人选上，帕
纳吉奥不愿透露更
多，但表示已经处于
制定合同阶段，外援
的到位时间肯定比去
年早。“我们需要一个
大前锋，另外一个是

能打到二号位、三号位的队员。”老
帕还表示，他是从一份 1-人名单中
选择了这两名队员。 帕纳吉奥和
俱乐部方面都不愿透露外援的详
情，知情人士透露，上赛季效力球队
的迈克·哈里斯有望回归，另一外援
将是新面孔。这名外援名气不大，但
身体素质和得分能力俱佳，相对于
上赛季同位置的兰德里，实力更强。

! ! ! !上视五星体育频道今天 !"

时将转播世界杯欧洲区预选赛俄

罗斯与北爱尔兰比赛实况! 明晨

! 时 "# 分将转播荷兰与土耳其

比赛实况"

央视五套今天 !$时 "%分将

转播男排亚洲杯中国与伊朗决赛实

况! 明晨 &时将转播世界杯南美区

预选赛阿根廷与巴拉圭比赛实况"

收视指南

羽超联赛上海队昨负八一
林丹婚礼王仪涵当伴娘

CBA限薪令能否达到目的各有说法

这顶“工资帽”会否盖掉人气
! ! ! !近来，有关 /+*新赛季
实行限薪令的新闻，被吵得沸
沸扬扬。虽然外界对于新政的
最终实施各有看法，但中国篮
协已经进入了实质操作阶段，
相关工作小组陆续下基层调
研，上海男篮就在不久前接受

了调研，并表示将“无条件支持篮
协决定”。

限薪有利本土球员
据了解，联赛限薪的想法源于

去年的 /+*投资人联席会议，而
在奥运会前的最新一次投资人碰
头会上，又有俱乐部提出来这个议
案。而伦敦奥运，中国男篮全败出
局，当时作为央视特邀解说嘉宾的
姚明，也提到 /+*可以通过限制
外援薪水，保证本地年轻球员获得
更多上场时间。
奥运会结束后，限薪的呼声愈

加高涨，上海男篮副总经理张弛昨
天透露，篮协对于限薪令新政的制
定，已经到了实际操作阶段，并成
立了相关的工作小组，下到各俱乐
部对球队和球员进行调研，“不久
之前，工作组已经来过我们队里

了。”
显然，限薪令已经势在必行。

篮管中心的相关负责人也坦言，将
利用目前的联赛休战期，与各俱乐
部一起研究，争取让“限薪令”尽快
出台。

明星外援作用有限
对于限薪，联赛的大多数球队

其实都表示了支持，其中就不乏上
赛季引进过 2+*级别外援的多家
俱乐部。这些俱乐部请来高薪球
员，却起不到应有的作用，明星球
员往往在球队中独来独往。

拿上赛季的 34·史密斯来说，
单打独斗打完常规赛，便匆匆返回
了美国；要问短短的一个赛季、"5
余场比赛，队友们能从他们身上学
到什么，确实要打上一个大大的问
号。

如今，关注度日益提升的
/+*联赛，越来越引起国外，特别
是美国球员的关注，“不少美国球
员都愿意来中国打球，这里的薪酬
很不错，这让我们也有了很多很好
的选择。”上海男篮主教练帕纳吉
奥如是说。

与其请来明星球员“一年走一
遭”，不如通过限薪让俱乐部静下
心来，优中选优，注重性价比，挑选
出对球队有实际帮助的外援。

联赛热度或受影响
当然，在这其中也有相反的声

音。通过限薪，直接就会将部分高
水平的明星外援挡在门外，联赛很
有可能重回国内球员直面对抗的
时代。这对于刚刚建立起来的国内
球市，不再有大手笔引援，在关注
度上势必受到一定影响。

而光靠国内球员为主进行对
抗，球员的上场时间得到了保证，
但竞技水平能否真正有所提升，也
不好说。

此外，!66'年时，/+*就曾推
行过针对外援的“工资帽”，可到了
实际操作阶段，出现了不少“阴阳
合同”，“工资帽”成了一纸空文。不
少圈内人士认为，此次限薪可能又
是一次“纸上谈兵”，毕竟球队成绩
才是硬道理，完全仿照 2+*的限
薪做法，对于正处在成长期的
/+*联赛，可能并不适用。

本报记者 许明
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